
ustinti Farias 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

INDICAÇÃO N2   69 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remetera presente ao Exmo. Sr. Deputado 

Federal — Luiz Carlos Caetano, solicitando a reativação das rondas nos bairros em 

Paulo Afonso Ba, A requerida /solicitação trará mais segurança a todos os 

Paulafonsinos. 

Sala das Sessões ,19 de Junho de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

INDICAÇÃO Na  69 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remetera presente ao Exmo. Sr. Deputado 

Federal— Luiz Carlos Caetano:solicitando o PROCON em Paulo Afonso Ba. A requerida 

solicitação trará beneficio a todos que precisam. 

Sala das Sessões 719 de Junho de 2017 

Farias 
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Albério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

INDICAÇÃO fic   51B 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Vs. Sr. Secretário de 

obras e infraestrutura —Wilsona Pereira /solicitando a cobertura e conclusão do 

canal emissário do Bairro Oliveira Brito em Paulo Afonso Ba. Considerando que a 

requerida solicitação beneficiará a todos os moradores daquela localidade 

Sala das Sessões ,20 de Junho de 2017 



Albério Faustino Farias 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

INDICAÇÃO Ne   5 E 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Sr. Secretário de 

turismo e comércio — Regivaldo Coriolano ;solicitando urna visita técnica a feira livre 

do bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhorias a 

todos os comerciantes daquela localidade. 

Sala das Sessões ,20 de Junho de 2017 

-Vereador- 
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Albério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

INDICAÇÃO N2   54 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Sr. Chefe de 

saneamento básico —EsmeraIdo Medeiros de Freitas , solicitando uma tampa para 

esgoto na Avenida Rio Branco ao lado do PSF localizado no bairro Jardim Bahia em 

Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará mais conforto a todos os moradores 

daquela localidade. 

Sala das Sessões 20 de Junho de 2017 
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rakvárinaustino  Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso - 

INDICAÇÃO N2 	 /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Esmo. Sr. Chefe dos 

Correios da Bahia- Claúdio Moras Garcia , solicitando o nome das ruas seguido de 

cep no Bairro Pedra Comprida em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação 

trará melhorias aos moradores e aos funcionário dos correios. 

Sala das Sessões ,20 de Junho de 2017 
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